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Batang - Bertempat Di kafe De'Blado Coffie and Tea milik mantan bupati batang
Wihaji arah menuju kebun teh pagilaran Kecamatan Blado seluruh Media dan
LSM di Batang Diajak Ngopi Bareng Dengan Seluruh kepala desa yang diwakili



pengurus kades tingkat kecamatan serta jajaran pengurus Kepala desa tingkat
kabupaten Selasa 19 Desember 2023 Kegiatan ini di inisiasi oleh Drs Rusmanto
kepala dispermades kabupaten Batang

Acara yang dimulai pada pukul 09 00 wib dimulai dengan pidato perdananya
dihadapan Semua LSM dan wartawan Serta  perwakilan seluruh kepala desa
yang hadir  Rozikin menyampaikan yang pertama mohon maaf yang sebesar
besarnya hanya perwakilan kepala desa di kecamatan Batang yang tidak bisa
hadir karena ada  sesuatu hal. Akan tetapi yang lebih utama dengan
terselenggara acara ini adalah langkah awal terjalin hubungan harmonisasi
antara kepala desa dengan awak media dan LSM ujarnya Rozikin juga berharap
kepada seluruh kepala desa se kabupaten Batang yang berjumlah 239 desa di
momen yang luar biasa ini menjadi awal kebersamaan yang diawali dengan
kegiatan refleksi akhir tahun ini menjadi agenda rutin sehingga kedepan di 2024
pertemuan pertemuan yang seperti ini itu perlu kita langsungkan perlu kita
Istiqomah kan perlu kita lestarikan agar  bisa menghasilkan sebuah agreement
atau  kesamaan pendapat

Rozikin atas nama ketua sang pamong kepala desa se kabupaten Batang yang
juga kades Cokro kecamatan Blado menyampaikan bahwa beliau mengangap
LSM dan awak media sudah bukan lagi sebagai sahabat tetapi melebihi sebagai
sodara dekat, yang mana perlu dari hati ke hati ada suatu pembicaraan yang
saling memahami. Kita berprofesi sebagai kepala desa  serta mitra mitra kades
seperti Media dan LSM mempunyai sama sama tugas yang mulia, sama sama
mempunya nilai ibadah .

Oleh karena itu kenapa tidak kita sama sama satukan misi demi kemaslahatan
Batang tercinta ini kedepan dalam Satu tahun bisa kita selenggarakan agenda
pertemuan misalkan tiga bulan sekali atau setahun empat kali kita bertemu
bersilaturahmi membahas selama ini desa mana  yang sudah baik kemudian
menjadi lebih baik lagi itu harapan kita bersama . Kemudian jika ada desa yang
belum baik kita komunikasikan bersama agar menjadi desa yang baik tentunya

Rozikin juga menyampaikan tugas pengurus setelah ini  adalah wajib hukumnya
menyampaikan di acara selapanan di masing masing kecamatan untuk
menyampaikan apa yang kemudian menjadi kesimpulan kesimpulan pertemuan
direfleksi akhir tahun ini  agar seluruh kades bisa memahami dan menyambut
positif komunikasi kedepannya antara media LSM kades dalam membangun
komunikasi karena Diakhir tahun 2023 dan awal tahun 2024 seluruh kades
menghadapi kesibukan yang sangat luar biasa  dimana mengakhiri tahun 2023
diantaranya melakukan penetapan APBDes yang tinggal berapa Minggu lagi
terus kemudian melengkapi semua LPJ yang baik tahap pertama kedua dan
ketiga harus terselesaikan Sehingga tugas tugas kepala desa sangat berat dan
sibuk sekali, akan tetapi manakala tugas tugas berat tersebut dengan
bersandingnya mitra mitra kita sejalan senafas dan saya yakin seberat apapun
akan menjadi ringan oleh karena itu belum ada kata terlambat manakala hari ini
akhir tahun ini kepala desa sang Pamomong se kabupaten Batang bserta jajaran
pengurus baru menginisiasi adanya pertemuan silahturahmi yang terus kemudian
pagi hari ini bisa di selenggarakan mudahan mudahan Alloh SWT memberikan
kekuatan kepada kepala desa dan kita doakan para LSM dan media di berikan
umur panjang rejeki yang melimpah pungkasnya



Rusmanto selaku kepala dinas dispermades kab batang yang juga sebagai
inisiator pertemuan seluruh kades serta awak media dan LSM yang ada
dikabupaten batang  menyampaikan apresiasi terimakasih yang sebesar-
besarnya kepada seluruh yang dapat hadir dalam acara Refleksi  2023

Rusmanto Mengatakan Kegiatan ini terinspirasi dari pemikiran bahwa kita itu
bekerja untuk kabupaten Batang jadi apapun yang kita lakukan sesuai dengan
tupoksi kita masing masing yaitu adalah untuk kebaikan kabupaten Batang Ada
satu peribahasa dimana langit kita junjung maka disitu pula tanah kita pijak.
Hidup itu adalah pilihan seperti menjadi kepala desa ya konsekuensinya siap
apapun kewajiban nya haknya  kewajiban nya dengan segala resikonya serta
harus menjalankan tugas fungsi dan pokok pokok kepala desa. Seperti halnya
memilih profesi sebagai wartawan ya tugas nya mencari berita begitupula jika
pilihan nya menjadi LSM (lembaga sosial masyarakat) mau tidak mau ya harus
ikut perduli dan  mengawasi karena kita sama sama hidup dikab batang saling
njogo

Disampaikan pula oleh Rusmanto pada tahun 2024 mekanisme sistem
pembayaran melalui CMS mudah mudahan dengan pembayaran non tunai ini
sehingga diharapkan dugaan dugaan penyimpangan atau temuan temuan
dilapangkan bisa berkurang Dari jalinan ini kita sama sama Mengawal biar
batang ini kondusif Serta semua harus di laksanakan sesuai dengan aturan dan
regulasi serta mohon masukannya kalau ada hal hal yang kurang jelas atau
mungkin ada pertanyaan bisa di sampaikan pungkasnya

Di sesion ketiga sebelum dilaksanakan sesi tanya jawab ngudo Roso antara LSM
kades dan awak media DR Agung Wisnu Barata menyampaikan sebenarnya
berharap mas Ozie sebagai kepala dinas Kominfo bisa hadir dan duduk bersama
dalam kegiatan refleksi akhir tahun seluruh kades dan media serta LSM yang di
acara ngopi bareng ini agar bisa mengakomodir paling tidak bisa menetralisir
kegaduhan dengan munculnya bahasa atau kalimat wartawan gadungan atau
ada juga ungkapan wartawan plat merah sehingga membuat bingung para kades
jangan hanya melayani yang dianggap orang pemerintah saja ujarnya

DR Agung selalu menerapkan ilmu pentaholix artinya senang kita bersama susah
pun kita jalani bersama. Urip bareng Harmonisasi . Kepala Bakesbangpol sangat
senang sekali dengan adanya kegiatan hari ini karena ini betul betul kegiatan
positif ini adalah ruang lingkup yang besar sangat baik .awal dari terjalin sebuah
komunikasi Kalau kita ingin komunikasi yang baik jangan jadi orang yang Munafik
ujarnya

DR Agung juga menyampaikan Kalau kita punya integritas yang baik untuk
Mbangun Mbatang kita harus berani ngomong apa anane . Meskipun ngomong
apa anane ora kepenak .mesti nyakiti uwong umpama tak bukak akhire ora
kepenak kabeh,   tapi setelah ora kepenak dadine kan kepenak sehingga
kedepan kita akan memahami kebaikan kebaikan kelemahan dan kekurangan
bahwa kita untuk saling mengenal sebelum mengakhiri sambutannya

DR Agung Menegaskan sebenarnya simple sekali karena sangat Jelas
Konsepnya kades nya sejahtera media nya sejahtera LSM nya pasti tidak akan
ada masalah . Sesuai Sila ke lima Pancasila Keadilan sosial bagi seluruh rakyat
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